

La galette des rois... et des reines !

Lundi à la Maison d'Animation de la Métare



C'est le Centre des Finances Publiques qui a été couronné - comble par les temps qui courent - en les personnes d'Ingrid et de Thierry, entourés de contribuables ravis.... d'avoir eu une part du gâteau !

Mercredi à la salle J. Janin

Nous étions 29 réunis autour de la table pour déguster les galettes accompagnées de cidre ou de jus de fruits.... et tenter de trouver la fève ... pour être le Roi ou la Reine du jour.



Charly, Anne et Michèle ont trouvé la fève lors du premier tour.



Mais comme nous sommes pour l'égalité, Xavier est couronné au 2^{ème} tour !

3 reines et 3 rois cette année.... Mais les messieurs ne seraient-ils pas plus chanceux ?